
OdJ / Compte rendu, CA, 23 avril 2024
Présent

● Jeff Abrahamson
● Pierre-Antoine Augereau
● Jean Paul Berthelot
● Jacques Bohic
● Brigitte Cassigneul
● Gerard Noel
● Yves Pasteur

Mode de fonctionnement
Nous voulons prendre des décisions avec réflexion suffisante. Et rendre nos réunions plus
efficaces et plus transparentes.

PDC 2024-1

Approuvée

Salariés
Avances sur les dossiers des salariés. Les détails de cette partie ne sont pas diffusable en
raison des droits de travail et droits de vie privée.

Le PDC 2024-2 est loin d'être en forme pour une décision et devient moins pertinent dans sa
forme actuelle. Abandonnée.

Fonctionnement qui approche le collégial
Les statuts actuels de Place au Vélo rendent obligatoire l’élection de 4 membres du CA pour
constituer le bureau, nous souhaitons évoluer vers un fonctionnement collégial basé sur des
mandats explicites tout en respectant les statuts.

PDC 2024-3

Approuvée

Commission parité, diversité au CA
Le nouveau CA élu manque de parité - et plus généralement de diversité - parmi ses membres
élus, il est nécessaire d’impulser des actions afin que les mois qui viennent soient l’occasion
d’amener plus de richesse de profils dans les instances dirigeante de PAV à l’avenir.
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PDC 2024-4

Formation à la gestion associative
Place au Vélo est une association importante qui nécessite des savoir-faire pour sa gestion, il
est nécessaire de prévoir, et informer sur, la possibilité de se former pour les membres du CA
mais aussi toute personne adhérente souhaitant s’impliquer dans l’association.

PDC 2024-5

Écopole
Brigitte nous a représenté à l'AG d'Écopole le 18 avril 2024. Il faut désigner un représentant et
communiquer les coordonnées de celui-ci, avant le 7 mai 2024 si possible. Le prochain CA
d'Écopole est le 14 mai à 18h30. Celui après sera le 4 juillet à 18h30.

Décision : Catherine Nasser avec Brigitte Cassigneul comme suppléant toutefois vérifier avec
Catherine soit d'accord.

Notes sur la communication
Jeff travaille avec Daniel et d'autres membres de l'ancien CA et de la commission
aménagement pour mieux organiser nos communications afin qu’elles soient plus claires et
moins hétérogènes.

Quelques points concrets :

● Quelques adhérents ont répondu à notre sollicitation de participer à une future
commission communication. Jeff travaille sur la structure de celle-ci. Bientôt nous
enverrons un message à tous les adhérents avec des nouvelles du nouveau CA et
les actions qui viennent. Afin de ne pas inonder nos adhérents avec des points un
par un, nous attendons encore un peu afin de pouvoir présenter un message
structuré.

● Un bénévole rencontré lors d'une action place Zola est partant pour nous aider à
refaire notre site web, actuellement peu adapté à l'association. Par exemple, la page
d'accueil présente toujours les dysfonctionnements de l'hiver et l'ergonomie souffre
d'une construction insuffisamment réfléchie depuis un certain temps. Jeff est en
contact avec celui-ci afin de préparer le terrain pour la future commission
communication.

Notes sur les commissions à venir
Nous prévoyons la création de plusieurs commissions destinées à augmenter l'implication des
adhérents qui le souhaitent et d'aider le CA à faire avancer l'association.

Provisoirement, nous prévoyons au moins les commissions suivantes :
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● Communication
● Finance
● Association (“promesse de campagne”, “conseil associatif”)
● Aménagement
● Bricovélo
● Vélo-école adulte
● Inclusivité, parité, handicap

Autres points
● Doubler les adhésions (PDC 2024-7)
● Embauche d'une manager de transition (PDC CA 2024-1)
● Retour sur discussions avec les salarié·es
● Préparation de réunion avec Nantes Métropole (6 mai)
● Organisation des outils numériques et communication
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